



## 第2学期の教育活動が終わります

本日ここに、大きく成長した皆さんと第2学期終業式を迎えることができ、大変嬉しく思います。

ここで、2学期の皆さんの取組を振り返ってみます。夏休み明けに中学校駅伝競走大会が開催され、夏休み期間中、一生懸命練習に取り組んだ選手の皆さんが、一本の襷を最後までつなぎ切る力走を見せました。9月末に行われた中体連新人大会では、3年生からバトンを受け継いだ1、2年生の新チームが、3年生に負けない活躍を見せ、すべての部活動において、力強い戦いぶりで実力を発揮しました。これから、東北新人大会に出場する男子バドミントン部の皆さん、福島県の代表として、自信を持って大会に臨んでください。10月には、2年ぶりに「明輝祭」を開催することができ、一人一人が関わりをもち、「協力」と「責任」のもと、全校生が一致団結して、心に残る「明輝祭」を創り上げることができました。11月には、延期となっていた学習旅行と修学旅行を実施しました。1、2年生の学習旅行では、会津地方の歴史や自然に触れ、級友との交流を深めたこと、3年生の修学旅行は、3日間とも晴天に恵まれ、雄大な富士山や政治・経済の中心である東京を自分の目で見たこと、級友と過ごした楽しいひとときは、皆さんの記憶に一生残ることと思います。



2学期の始業式に重点事項として、「集団の一員としての役割を果たす」ことについてお話をしました。2学期の様々な活動において、「集団の中で自分にできることは何か」「自分は今、何をすべきか」を常に考えながら行動できたか、この機会に一人一人振り返ってみてください。

文化面でも、文化部の創作活動や英語弁論大会での堂々とした発表、吹奏楽部の小・中学校合奏祭やアンサンブルコンテストでの息の合った演奏、作文や書道、絵画・ポスターなどの各種コンクールで数多くの入賞を果たしたことも、「自らの考えを持ち、それを表現する」という点で、大きな成果のひとつであったと思います。

次に、学習面についてです。2学期のもう一つの重点事項として、「意欲を持って、主体的に学習に取り組む」ことを挙げました。授業や家庭学習において、受け身の学習ではなく、目標を持ち、自ら進んで学習に取り組むことができたでしょうか。11月末の授業研究会においていただいた他校や教育委員会の先生方から、皆さんの授業へ取り組む真剣な態度、タブレットを有効に活用した学習のまとめや意見交流活動等について、お褒めの言葉をいただきました。

このように、学習面においても、高い評価をいただいている中で、一人一人の成長に目を向けた時、心配されることがありました。それは、心ない言動で、他の生徒を嫌な気持ちにさせたり、心を傷つけたりしてしまうことがあったことです。明健中学校には、「非いじめ三原則」が生徒会の目標として掲げられていることは、皆さん承知のことです。生徒の皆さんも先生方も、いじめのない学校にしたいという想いは同じです。相手を思いやる気持ちを持って、「いじめをしない、させない、許さない」のスローガンのもと、皆さん一人一人が、いじめ根絶に向けて自覚をもつとともに、不安や悩みごとがあったら、決して一人で抱え込まず、必ずまわりの人に相談してほしいと思います。

さて、明日から1月10日まで、18日間の冬休みに入ります。今年1年を振り返るとともに、新年の新たな目標を立てる大切な時期でもあります。ぜひ、家庭生活・学校生活での目標をそれぞれ立て、目標を達成するための具体的な行動を掲げて、実行に移してほしいと思います。また、家族と一緒に話し合う機会を大切に、皆さんの将来について、相談するのもよいことだと思います。



結びになりますが、規則正しい生活と感染予防を心がけ、メリハリのある冬休みを過ごしてください。そして、病気やけが、事故などなく、3学期の始業式には、全員揃って元気な顔を見せてくれることを心から願います。式辞とします。

～第2学期終業式 校長式辞(抜粋)～

### 各種受賞の結果

- 令和3年度 冬季郡山市内中学校男女バレーボール選手権大会  
女子1部 第3位 女子バレーボール部
- 郡山市バドミントン協会 第15回秋のバドミントン大会  
男子ダブルス3部 第1位 清水 健吾・安田 龍平

### 第14回東北中学校バドミントン選手権大会

R3.12.26(日)～28(火)の日程で、青森県武道館で開催されます。

県大会を勝ち抜いた本校男子バドミントン部が団体戦に、清水 健吾くん(2年)が個人戦に出場します。